

La expropiación

de estos ocho predios forma parte de la primera etapa del programa especial de vivienda para la colonia Atlampa

En la calle Naranjo, 40 familias fueron censadas como parte del proyecto



ROBERTO HERNÁNDEZ

CDMX RECUPERARÁ OCHO PREDIOS

Apuestan por nueva vivienda en Atlampa

MANUEL COSME

El gobierno construirá 286 viviendas en beneficio de mil 144 habitantes de esta colonia de la Cuauhtémoc

Los primeros pasos para revitalizar la colonia Atlampa, en la alcaldía Cuauhtémoc, se darán con un programa especial de vivienda en ocho predios, que beneficiará a mil 144 habitantes de esa zona.

De lo anterior se da cuenta en el III Informe de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, en el que anunció la construcción de 286 viviendas con 164 cajones de estacionamientos en esa parte de la ciudad, donde viven familias en asentamientos marginales y deteriorados.

Como informó este diario, el Plan Ma-

estro de Atlampa fue elaborado por el Consejo Económico, Social y Ambiental de la Ciudad de México y el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, con la finalidad de revitalizar esa parte de la capital, diagnosticada con alto deterioro por ser una zona industrial que vino a menos y ahora tiene un potencial habitacional.

En el informe de la jefa de Gobierno se habla de ocho predios: cuatro en la Avenida Manuel González, otro en Prolongación Nopal, otro en Naranjo número 426 y el último en San Simón 418. El único desocupado está en Geranio 132, predio que perteneció a una fábrica de cerillos.

La jefatura de Gobierno informó que el programa especial de vivienda inició con la integración de carpetas de expropiación o desincorporación de dichos terrenos y se levantó un censo, el cual registró 850 personas que viven en los campamentos, como los denominan sus habitantes.

También tramitó ante la Tesorería de la Ciudad de México los derechos correspondientes de alineamiento del inmueble establecido en la calle de Fresno 409, una vieja planta de almacenamiento y distribución de diésel que será reconvertida en un conjunto habitacional para las perso-

“Generaremos una visión diferente de lo que es esta zona”

SANDRA CUEVAS
ALCALDESA DE CUAUHTÉMOC

nas que actualmente viven en asentamientos informales.

Alineados uno tras otro hay dos campamentos en los números 556 y 558 de la Avenida Manuel González. Sus habitantes confirmaron a **El Sol de México** que hace un año fueron censados por

UBICACIONES

ESTOS SON los predios que el Gobierno atenderá por medio del programa especial de vivienda, al corte de julio de 2021

- Geranio 132
- Prolongación Nopal 219
- Naranjo 426
- Manuel González 558
- Manuel González 533
- Manuel González 556
- Manuel González 498
- Manuel González 418

funcionarios de la alcaldía Cuauhtémoc, pero ninguna autoridad ha regresado para informarles si les van a construir departamentos en ese terreno.

En el caso del número 533 de la misma vialidad, vecinos entrevistados aseguraron que anteriormente era un área verde, pero fue invadida por sus ocupantes actuales, quienes también están considerados en este programa especial de vivienda.

Al final de la calle de Naranjo, antes de las vías del Tren Suburbano, se ubica otro campamento, en donde viven de 35 a 40 familias, las cuales también ya fueron censadas para que el Instituto de la Vivienda les dote de departamentos.

Sin embargo, las autoridades del Invi les dijeron que serán reubicados porque el suelo donde se ubica el predio tiene mucha agua y ahí no se puede construir.

A ese terreno llegaron inicialmente damnificados del terremoto de 1985, pero lo dejaron cuando se les asignaron casas. Tras la mudanza, los lugares que desocuparon fueron tomados por nuevos inquilinos.

En entrevista con este diario Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, manifestó su disposición de participar con Claudia Sheinbaum en el Programa de Actualización de Desarrollo Urbano para esa colonia, la cual, consideró, tiene un alto índice delictivo.

Aseguró que se trabajará en la recuperación de espacios públicos y en la instalación de videocámaras de vigilancia, a fin de generar una visión diferente de lo que es esa zona. Pero la alcaldesa no detalló el recurso que se asignará para estos planes, ya que esperará al presupuesto del próximo año.

Sin embargo, aclaró, lo que sí se puede adelantar son la mejora de los servicios urbanos y recorridos de seguridad con el operativo de disuasión Bengala, cuyo objetivo en términos generales es cerrarle el paso a los delincuentes, acabar con los puntos de venta de droga e impedir que se amedrente a los vecinos.

AUTORIZACIONES

EN FRESNO 409 el gobierno local ya tiene el permiso de la Agencia Nacional de Seguridad Industrial para sanear la vieja planta de diésel